



Projet NEFLE de l'école primaire de Genac-Bignac

publié le 09/06/2025

Projet intergénérationnel et classe dehors

Descriptif :

Présentation du projet : "Projet intergénérationnel et classe dehors"

Sommaire :

- Résumé
 - Pour en savoir plus
-

● Résumé

L'objectif de ce projet est d'intégrer l'apprentissage en extérieur pour favoriser le bien-être des élèves, en les immergeant dans un environnement vivant. Cela permet de développer des compétences variées : respect de l'autre, autonomie, épanouissement physique et psychologique, coopération et engagement pour l'environnement. Le projet vise aussi à lutter contre la difficulté scolaire grâce à la différenciation pédagogique et à encourager l'excellence et la maîtrise des savoirs fondamentaux.

Le plan d'action se déploie sur trois ans pour permettre en année 1 aux élèves de participer à la création d'un potager et à des actions de sensibilisation au gaspillage alimentaire, en partenariat avec des associations et le collège de secteur. L'espace extérieur est aménagé avec la plantation d'une haie pour établir un lieu de classe dehors. En année 2, les élèves développent un verger interactif, apprennent le concept de la pollinisation et construisent un hôtel à insectes. En année 3, un projet artistique est mis en place pour décorer l'espace extérieur. Ce projet promeut l'interconnexion entre l'apprentissage en nature, le développement personnel des élèves et la coopération avec la communauté locale.

● Pour en savoir plus



(HTML de 3.6 Mo)